



Les llega el agua al cogote

VILLAHERMOSA.- Las fuertes lluvias derivadas por el paso del frente frío 43 ocasionaron el súbito desbordamiento del río Pichucalco, que afectó a decenas de viviendas del poblado Mariano Pedrero y extensiones de plantaciones de plátano, en el municipio de Teapa. El río que proviene del norte de Chiapas, según un re-

porte de la Comisión Nacional del Agua aumentó su caudal 4.6 metros, en menos de 12 horas, al grado de superar su escala crítica en 46 cm, a las 8:00 horas de ayer. El paso del frente frío se registró en medio de una ola de calor que prevalece en la entidad desde hace casi 20 días, con temperaturas de entre 39 y 41 grados centígrados.

Erick Barrios

